
 
 

Отчет о деятельности депутата Каземировой Л.А.  за 2019 год. 

После выборов  10 сентября 2017 года, на основании Устава 

муниципального округа Отрадное, я приступила к исполнению с  

обязанностей главы муниципального округа. В   октябре 2019 года   сложила 

с себя полномочия главы по состоянию здоровья и с первого ноября  

исполняю обязанности депутата.   

  Деятельность депутата муниципального округа Отрадное за отчетный 

период осуществлялась в соответствии с федеральным законодательством, 

законами города Москвы и иными нормативными правовыми актами, 

основными из которых являются:  Федеральный закон №131-ФЗ «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» 

от 06.10.2003 года; закон города Москвы №56 «Об организации местного 

самоуправления в городе Москве» от 06.11.2002г ода;  закон города Москвы 

№39 «О наделении органов местного самоуправления муниципальных 

округов в городе Москве отдельными полномочиями города Москвы» от 

11.07.2012 года; Устав муниципального округа Отрадное;  решения Совета 

депутатов муниципального округа Отрадное. 

Полномочия депутатов определены прежде всего Уставом 

муниципального округа. 

Формы работы депутата - это участие в заседаниях Совета депутатов, работа 

в постоянных комиссиях Совета депутатов, рабочих группах, прием жителей. 

В  течении отчётного периода я  активно принимала участие в заседаниях 

профильных комиссий и заседаниях Совета депутатов. Я являюсь членом 

трёх постоянных комиссий Совета депутатов. 

Для решения проблемных вопросов, затрагивающих интересы жителей 

Совет депутатов практикует проведение рабочих совещаний с участием 

представителей органов исполнительной власти и заинтересованных лиц.   

Заседания Совета депутатов проходили с участием представителей управы 

района Отрадное, представителей структурных подразделений органов 

исполнительной власти города Москвы, правоохранительных органов, 

учреждений и организаций района и жителей муниципального округа 

Отрадное. Все решения, принимаемые Советом депутатов, проходили  

предварительное рассмотрение на заседаниях профильных комиссий. 

За отчетный период участвовала в 5 из 5 заседаний Совета депутатов; в 

6 из 6 заседаний комиссии по социально-экономическому развитию и 

строительству;  в заседании  комиссии по социальному развитию и 

молодёжной политике 3 из 3; в заседании  бюджетно-финансовой комиссии  

2 из 2. 



 
 

На заседании комиссии по социально-экономическому развитию, 

потребительскому рынку и строительству 12.11.2019 депутаты и жители 

района озвучили начальнику Отдела МВД России по району Отрадное города 

Москвы Кобзеву Р.И. адреса, на которых необходимо принять меры по 

соблюдению правопорядка. Кобзеву Р.И. рекомендовано при подготовке 

информации о работе Отдела МВД России по району Отрадное за 2019 год, 

включить отчет о принятых мерах по соблюдению правопорядка по адресам, 

обозначенным депутатами и жителями района.  

На рабочем совещании   комиссии по социальному развитию и 

молодёжной политике 03.12.2019 был рассмотрен вопрос о предложениях по 

проведению местного праздника «День муниципального округа Отрадное». 

Депутаты обсудили концепцию проведения местного праздника, дали свои 

предложения по проведению праздника и  вручение знака «Почетный житель 

Отрадного», грамот, благодарностей СД МО Отрадное.  

На  заседании  бюджетно-финансовой комиссии  ежеквартально 

осуществлялся контроль за исполнением местного бюджета. 12.11.19г. 

Состоялось внеочередное заседание Совета депутатов.Основной вопрос - 

принятие за основу проекта решения "О бюджете на 2020 год и поановый 

период 2021 и 2022годов". Назначены публичные слушания по бюджету на 

12 декабря.  

За отчётный период ко мне поступило 19 обращений жителей с 

различными вопросами: Кого-то интересует вопрос заливки катков во дворах 

и  на территории школы (улица Декабристов, Северный бульвар, улица 

Пестеля); у кого-то жалобы на крыс в подвалах жилых домов (улица  Пестеля 

дома 6 и 8); пришли жители и по вопросу строительства домов под 

реновацию. Люди устали ждать. Жители домов 2, 4, 6 проезда Якушкина ( По 

вопросу освещения территории детской площадки). 

-     дом  №3 , корп. 1,2 по Северному бульвару. Данная территория не 

размежёвана. Жители устали от постоянно увеличивающегося количества 

чужих автомобилей во дворах своего дома. Без межевания установить 

щлагбаум невозможно.  В этот же день я вынесла  этот вопрос на заседание 

комиссии по строительсту, где  было принято решение о проведении 

рабочего совещания с представителями управы и Префектуры.  

- Жители жаловались на санитарно-техническое  состояние прилегающей 

территории организаций, находящихся в зоне, прилегающей к выходу 

станции метрополитена "Отрадное" и кинотнатра "Байконур". Данный 

вопрос глава Управы взял под личный контроль. 

- Жители дома 18 по улице Хачатуряна пожаловались на постоянные лужи у 

перехода к метро, Летом во дворе положили новый асфальт, но последние 



 
 

дожди показали, что обещанья по решению этой проблемы так и не 

выполнены.  Вопрос решён   с Управой. 

 - Очень много обращений по вопросам улучшения жилищных условий  

очередников. 

- Как член комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав 

оказываю помощь в решении вопросов законности привлечения к 

ответственности несовершеннолетних и их родителей. 

 За отчётный период принимала участие в заседаниях  общественного 

совета ДГП №110 и поликлиники №107,  на  которых обсуждали актуальные 

вопросы обеспечения бесплатными лекарствами детей-инвалидов, и 

взрослых; заболевание у  детей и взрослых  сахарным диабетом первого и 

второго  типа. 

 Принимала участие во встречах главы Управы и префекта СВАО с 

населением. 

   Как эксперт регулярно принимаю участие в работе социального 

консилиума, где    рассматриваются  сложные случаи и оказание помощи , 

когда семья оказалась в трудной жизненной ситуации, и без помощи 

специалистов не может самостоятельно справиться с проблемами. 

9 декабря приняла участие в Парламентских слушаниях 

Государственной Думы на тему " Десятилетие детства. Повышение 

благосостояния семей с детьми", которые организовал Комитет по вопросам 

семьи, женщин и детей.Участники парламентских слушаний - депутаты ГД, 

члены Совета Федерации, Уполномоченный по правам ребёнка, 

представители исполнительной и законодательной власти, общественной 

палаты, эксперты - обсудили вопросы, связанные с реализацией Плана 

основных мероприятий до 2020 года, проводимых в рамках  Десятилетия 

детства. 

Принимала участие в мероприятиях, проводимых в районе: 

Международный день инвалидов, День Героев Отечества, День открытых 

дверей В ЦССВ «Алые паруса», Рождество в Отрадном. 
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